

football - tournoi de chanceaux

Chanceaux sourit aux Canaris

Des surprises furent au rendez-vous de la 29^e édition du tournoi cancellien. La finale a été remportée par l'US Saint-Pierre devant l'US Monts.

Cette nouvelle édition du challenge des bénévoles, organisée par le club de Chanceaux, a réservé des surprises cette année avec, notamment, une finale inédite qui a opposé l'US Saint-Pierre-des-Corps à l'AS Monts.

Les jeunes Corpopétrussiens et les jeunes Montois ont réussi à déjouer tous les pronostics... Pourtant, lors de la première journée de compétition, les favoris se sont mis en évidence puisque Saint-Cyr, Montlouis, Chartres, Château-du-Loir ou encore le Tours FC se mirent en évidence dans leur poule respective.

Une finale spectaculaire

La vérité d'un jour n'est cependant pas celle du lendemain... Monts et Chanceaux montèrent en puissance et décrochèrent une place dans le dernier carré, tout comme Saint-Pierre-des-Corps, qui créa alors la sensation en dominant le Tours FC,



L'édition 2018 du tournoi cancellien a connu un beau succès.

(Photo cor. NR, Angéline Rouzaud)

tenant du titre, qui passa un peu à côté de son sujet (2-0).

Dans l'autre demi-finale, les Cancelliens, devant leur public, durent baisser pavillon face à de vaillants Montois (0-1). A l'heure de la grande finale, sous un soleil radieux et devant un public conquis, les deux équipes offrirent alors un match spectaculaire et indécis. Si l'US Saint-Pierre fit la course en tête, en ouvrant la marque sur coup

franc, l'AS Monts se refit la césure juste avant la mi-temps sur un contre rondement mené (1-1). Physiquement supérieurs, les protégés de Kacem Beitahrat firent cependant la différence en seconde période, parvenant ainsi à inscrire pour la première fois leur nom au palmarès du challenge (2-1).

Pour son baptême du feu en tant que président de l'AS Chanceaux, Pascal Fougeron ne pou-

vait qu'apprécier ce dénouement heureux : « Nous avons eu un beau tournoi, avec une belle finale et un beau vainqueur », se réjouissait ce dernier à l'heure des récompenses.

« Je remercie bien sûr tous les bénévoles, près de 120 à s'être impliqués, tous les participants et tous les partenaires sans qui rien ne serait possible, ajoute-t-il. Derrière Joël Cochard, fidèle au poste, c'est toute une équipe qu'il faut féliciter car ce tournoi nous tient tous à cœur. Nous sommes fiers et nous donnons d'ores-et-déjà rendez-vous en 2019 pour la 30^e ! »

En marge du tournoi, les jeunes ont pu aussi se mesurer comme à l'accoutumée sur les différentes animations mises en place (défi-gardien, festi-foot, éduc-foot, tir au mur...) qui ont encore connu un franc succès. Assurément, ce challenge des bénévoles porte bien son nom.

Cor. NR : Jean-Yves Renoux

résultats

Classement final :

1. Saint-Pierre-des-Corps ;
2. Monts ; 3. Tours FC ;
4. Chanceaux (1), 5. Chartres ;
6. Montlouis ; 7. Saint-Cyr ;
8. Château-du-Loir ;
9. Saint-Clément Montferrier ;
10. Chambray ; 11. Thouars ;
12. Vineuil, 13. La Riche ;
14. Saint-Martin-le-Beau ;
15. Bourg-la-Reine ;
16. Nazelles/Nébron ;
17. La Poitevinière ;
18. Entente Vouvray/Rochecorbon ;
19. Miniac Morvan ;
20. Beaupréau ;
21. Saint-Avertin ;
22. Azay/Cheillé ;
23. Notre-Dame-d'Oé ;
24. Chanceaux (2).

Demi-finales :

Monts bat Chanceaux (1), 1-0 et Saint-Pierre-des-Corps bat Tours FC, 2-0.

Finale :

Saint-Pierre-des-Corps bat Monts, 2-1.

3^e place :

Tours FC bat Chanceaux (1), 3-1.

Défi-gardien : Valentin Julien (Vineuil).

Festi-foot : Chartres.

Tir au mur : Miniac Morvan.

Éduc foot : La Poitevinière.

Fair-play : Miniac Morvan.



Tournoi national de football U. 15

L'A.S. Chanceaux Football remercie l'ensemble des participants, les organisateurs et l'ensemble de ses partenaires
















handball - nationale 3 féminine

Manque de lucidité dans le final

Aunis : 32

Bléré : 30

A dix minutes du terme, Bléré était toujours devant mais son manque de rotations l'a finalement pénalisé, d'autant que les locaux devaient impérativement s'imposer.

Voilà sans doute une des raisons du succès local face à des visiteurs qui, bien que n'ayant plus rien à jouer, ont joué leur rôle d'arbitre jusqu'au bout. « Ça s'est joué à couteaux tirés. Or, faute de n'être jamais passés à plus trois, même si on les fait douter, ils ont gardé le contact. Critère non négligeable, ils avaient obligation de gagner, ça s'est vu dans les deux dernières minutes. Nous, en étant à court de rotations, on s'épuise dans le money-time. leur plus grande envie aussi, ça s'est peut-être joué

dans ces moments-là ; le fait d'avoir joué à sept contre six », expliquait le technicien visiteur Antoine Savé.

Pas de quoi surprendre le camp visiteur, car son staff connaissait l'enjeu maritime. Voilà pourquoi, comme l'énonçait le technicien local Régis Denier, « lui (Savé) préparait sa prochaine saison, il avait donc toutes les raisons de jouer à sept joueurs de champ (sacrifiant son gardien). » Effectivement, en appliquant cette stratégie dès le début, Bléré posait des complications aux maritimes, même si cela lui a valu quelques fois de concéder deux buts du gardien local face à une cage désertée. Mais Aunis a aussi vendangé.

Bref, tout ce beau monde s'est tiré la bourre, (2-3, 2-6, 5-9, 10-10), Bléré posant pas mal de problèmes grâce à son pivot Ga-

briel Ndjedji ; son capitaine Jérémie Rouvre s'ajoutant à l'équation maritime, tout comme le prolifique Guilhem Ramillon. En face, Denier faisait tourner, avant de porter l'estocade au moment opportun (17-16, 30^e). La suite, ce sera toujours du collé-serré (20-17 ; 20-21, 39^e). Bléré mena même 24-27 (47^e), avant de manquer d'essence et d'encaisser un 8-3 final rédhibitoire (32-30, 60^e).

Mi-temps : 17-16.

Arbitres : MM. Beizau et Le Normand.

Aunis : Peden (10 arrêts), Vincent - Gourlaouen (3/3), Roiné (2/2), Carvalho (5/5 dont 1/1 s.p.), Loisel (5/10), Kervolin 4/8, Voillot 4/10 dt 0 p/1, Clain 5/7, Aujard 1/1, Dupuy 1/2, Peden 2/4, Boyer (-).

Bléré : Le Bris (2 arrêts), Adumeau D. (3 arrêts) - Rouvre (-), Ndjedji (9/13), Trimardeau (1/2), Ramillon (7/8), Chamard (3/7), Adumeau Y. (1/4), Daumain (7/10), Limas (2/3).

nationale 3 masculine

Des Bléroises puissance six

Rochefort : 27

Bléré : 40

Et de six ! Invaincues depuis sept rencontres, les Bléroises enchaînent les victoires comme des perles, ce qui réjouit leur entraîneur Jessica Perron.

« En dépit d'un effectif réduit à neuf joueuses, avec l'absence de Marie Limas (obligations professionnelles), les filles ont été plus sereines balle en main que face à Aunis. Il a fallu une mi-temps pour nous adapter au jeu proposé par Rochefort, qui a peu joué sur grand espace. Malgré cela, nous peinons à rester au coude à coude à la pause. Ensuite, les filles arrêtent de se poser des questions, lâchent enfin les chevaux et Rochefort "explose"... »

Les prestations des gardiennes Planquès et Toubissa Elbecco, ajoutées au réticel offensif de Tetch, Cécile Marinier et Marol (30 buts à elles trois) sont autant de motifs de satisfaction pour la technicienne bléroise, avant la venue de la lanterne rouge, Le Mans.

Les marches du podium sont toujours accessibles pour les équipières de Julie Ponge.

Cor. NR : Christophe Poupault

Mi-temps : 16-17.

Rochefort : Doirat (10 arrêts), Ouvrard (2 arrêts) ; Bonneau (6/8), Wiczorek (6/10), Sintès (6/10), Adde (4/9), Robin (2/4), Barneyart (2/9), Davy (1/2), Grangier (0/1), Fayet (0/5).

Bléré : Planquès (6 arrêts), Toubissa Elbecco (18 arrêts) ; Marinier C. (11/16), Tetch (10/12), Marol (9/15), Ponge (5/8), Marinier A. (4/4), Abdelli (1/2), Chevalier.